

## Amicalinfo, novembre 2016

Amicalinfo Magazine N° 67

### 30 ANS MAISON des PROVINCES

Mesdames, Messieurs, très chères Muses Bonjour.

Bonjour et remerciements chaleureux à nos élus, J.P. Sœur Sénateur, J.P. Gabelle Vice Président du Conseil Départemental, Martine Grivot adjointe à la promotion du territoire, Nadia Labadie Conseillère départementale, qui essaient toujours d'être près de nous malgré un calendrier chargé, ainsi que Luc Taffoureau représentant le Maire de Chécy.

Nos excusés : Mr Olivier Carré Maire d'Orléans, Mr Serge Grouard, nos amis et élus de la périphérie d'Orléans, Mr Sébastien Hoel adjoint au Maire quartier Madeleine, Mr Christophe Chaillou, Maire de St Jean de la Ruelle, Mr Norbert de Brézé adjoint chargé des associations à St Jean de la Ruelle.



Encore merci à nos muses et ex-muses, des plus jeunes aux plus anciennes qui pendant quelques instants vont revivre une partie de leur jeunesse, quel bonheur! Merci surtout à ceux qui dans leurs rêves un peu fou-fou, ont eu cette idée un peu tirée par les cheveux, de nous associer aux Abeilles (il y en a eu d'autres; souvenez-vous .... (les dessous affrolants de nos grands-mères), très, très belle histoire et quel succès. Je suis obligé de les citer et vous pouvez les applaudir, je nomme Philippe et Roseline.

J'en arrive bien sûr à l'Abeille Olivétaine et je remercie son président Mr Willaert expert en la matière, et ses collaborateurs, tous passionnés, sans eux nous n'aurions rien pu faire .....

Je tiens personnellement et au nom du CA à remercier notre ami de toujours Jean Rocher, il aura tout fait ici, le bureau est sa résidence secondaire. Il vient d'écrire un superbe livret sur ces fameux 30 ans que nous fêtons aujourd'hui; que de recherches, que de temps passé et quel résultat ... une page par année, informations, photos, tout y est, vous vous y trouverez en cherchant bien, c'est notre histoire, c'est votre histoire. Encore merci mille fois Jean ..

Mesdames, Messieurs, chers Présidents, chers amis;

Il faut bien que j'y arrive, il y a ce soir deux mots importants dans notre exposition: Maison des Provinces et Abeilles. Maison des Provinces sis au Baron 25 ter Bd Jean Jaurès, notre Maison, que nous aimons tous, qui est notre havre de convivialité et d'amitié. Comme vous pouvez le constater, malgré ses 30 ans déjà passés avec nous, elle présente encore très très bien. Il est vrai que notre équipe Aménagement sait la chouchouter, n'est-ce pas René?

Pourtant, depuis sa naissance elle a eu quelques soucis. Il faut dire aussi que dessous nos pieds un ancien cimetière et ses habitants, pas trop bruyants, nous écoutent et ont droit à beaucoup de musique de danses de festivités en tout genre pour égayer leur séjour peut-être un peu long, mais sûrement plus agréable. Je ne remercie jamais assez la Mairie et le Maire de cette époque Mr Douffrigues et ceux qui ont suivi, Messieurs J.L. Bernard, Mr J.P. Sœur ici présent, Mr Serge Grouard et depuis peu Mr Olivier Carré pour cette très très belle action qui nous a permis de faire beaucoup de choses et surtout d'être toujours là, bien présents dans un contexte pourtant difficile. Oui, ce lieu aura été et reste le ciment de nos 12 Amicales représentatives des 12 plus belles Régions de France; je ne suis pas tellement chauvin, mais c'est la vérité ... Par ce fait, nous sommes ici dans un lieu tout à fait exceptionnel, pratiquement unique et je crois que nous pouvons être fiers d'essayer de garder et de faire connaître toutes ces traditions. Alors, un seul mot, continuons ou plutôt continuez car il y va de votre joie de vivre...